

O

Si muere, produce mucha fruta.

+ Una lectura del santo Evangelio según Juan 12:23-28

Jesús dijo a sus discípulos:

"Ha llegado la hora de que el Hijo del Hombre sea glorificado. Amén, amén, te digo:

a menos que un grano de trigo caiga al suelo y muera, sigue siendo sólo un grano de trigo; pero si muere, produce mucho fruto.

Quien ama su vida la perderá,
y el que odia su vida en este mundo la preservará para la vida eterna.

El que me sirve, que me siga,
y donde yo esté, allí estará también mi siervo.

El Padre honrará a quien me sirva.

"Estoy preocupado ahora. Sin embargo, ¿qué debo decir? 'Padre, sálvame de esta hora'?

Pero fue con este propósito que vine a esta hora. Padre, glorifica tu nombre".

Entonces una voz vino del cielo,
"Lo he glorificado y lo glorificaré de nuevo".

El Evangelio del Señor.